
第４９５回今別町議会定例会一般質問事項 

 

【５番 田中 哲也 議員】 

１．避難訓練について 

 要旨①町民の参加者はどれくらいだったのか伺う 

 要旨②周知は適正だったのか伺う 

 要旨③県内一斉の避難訓練でしたが、町単独での訓練の考えはあるのか伺 

   う 

 要旨④今回実施した避難訓練の課題と成果を伺う 

 

【２番 中嶋 惠 議員】 

１．旧今別小学校通りの法面、土留等について伺います。 

 要旨①その後の状況はどうなっていますか。 

２．今別町住宅リフォーム事業について伺います。 

 要旨①補助制度はありますか。 

３．加齢性難聴者に支援をお願いします。 

 要旨①難聴は社会的孤立や、認知症、うつ、転倒につながる。 

４．大学、高校の高等教育の時期への支援を 

 要旨①町の奨学金制度を拡充して、返済のいらない給付型の奨学金制度の創

設をお願いします。 

 

【１番 綿谷 敏明 議員】 

１．ＪＲ津軽線代替交通について 

 要旨①9 月議会に於いて質問しました、ＪＲ東日本への要望及び町独自の要

望事項のその後の経緯と状況について 

２．町スポーツ振興について 

 要旨①スポーツ協会及び加盟団体の活動内容と補助金について 

 要旨②各種スポーツ種目の促進について 

 要旨③障害者スポーツの振興について 

 要旨④中学校部活動の地域移行について 

 

【３番 本間 闘士 議員】 

１．働き手の確保について 

 要旨①町内企業の働き手の確保に対して、町として支援をする考えはあるか

伺いたい。 



２．新たな取り組みの提案について 

 要旨①今別子ども議会を開催してみてはどうか？ 

 

【４番 太田 英一 議員】 

１．県道１４号線（小国峠）のその後について 

 要旨①ＪＲ東日本との敷地譲渡協議について 

 要旨②町内及び町外の線路敷地活用協議は、進捗しているのか 

２．地場産品加工品の支援体制の状況について 

 要旨①地場産品生産者の状況は、調査、把握されているのか 

 要旨②地場産品の加工、販売組織の支援及び育成計画について 

３．町条例に定める特定空家等について 

 要旨①今別町空家対策計画の対応について 

 要旨②特定空家等の認定について 

 要旨③特定空家等の今後増加傾向に対する今後の対応、考え方について 

４．町有財産の管理及び売買等について 

 要旨①町有財産管理体制の現状確認と貸借件数を伺います 

 要旨②賃貸や売買の現状で問題等は、確認されていますか 

 

【６番 小倉 潤二 議員】 

１．人口減少について 

 要旨①今別町総合計画の人口減少対策内容はどのようなものとなっているの

か 

 要旨②人口増加に関する町の事業の実施計画は 

２．少子高齢化について 

 要旨①少子高齢化に伴うもの支援事業計画の策定状況及び実施計画について 

 要旨②若い人の働ける場所作りについて 


